

Si elle n'avait pas perdu la parure, elle ne serait pas pauvre et elle ne serait plus triste, car elle serait remarquée par les gens et devenue millionnaire.

Elle serait devenue millionnaire parce que le chef de son mari lui aurait donné une somme d'argent parce-qu'il la trouvait belle.

Ensuite, elle aurait divorcé car elle ne se sentait pas heureuse avec son mari.

Et elle aurait acheté une magnifique maison, se serait fait beaucoup d'amis et serait devenue riche et connue grâce à l'argent qu'elle a gagné.

Et tous ses problèmes seraient résolus à jamais. Maintenant, elle vit exactement comme elle le rêvait.